
令和７年第１回東串良町議会定例会一般質問 

 

 

 

 
 
 

質問者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 相 手 方 

（１） 

 牧 

原 

 

完 

治 

１．物価高騰対策 ① 本町単独の物価高騰対策は考えられない

か尋ねる。 
町  長 

２．観光事業 ① アウトサイドフェスティバルを計画され

ているが過去２回の実施で本町にどのよう

な効果があったか尋ねる。 

町  長 

３．農業振興（露地野

菜） 

① 甘藷作の労力軽減と耕作面積拡大の為、甘

藷収穫機の補助事業はないか尋ねる。 
町  長 

４．土地改良事業 ① 川東地区ほ場整備の概要と何年度着工を

目指しているか尋ねる。 
町  長 

５．社会体育 ① 町主催の行事（町民運動会・駅伝大会等）

に予算増額し、町民の参加者増は考えられな

いか尋ねる。 

町  長 

教 育 長 

（２） 

瀨 

戸 

山 

 

譲 

一 

１ . 複合施設につい

て 

① 複合施設建設は住民投票で決めるべきで

はないか尋ねる。 
町  長 

２．包括支援センター

民間委託について 

① 現在南の太陽との交渉はどこまで進んで

いるか尋ねる。 

町  長 

② もし、交渉が不成立であったり事業継続困

難という事象が発生した場合、どのような対

策を立てているのか尋ねる。 

③ 役場内包括支援センターの今後の運営と

社会福祉協議会との連携はどのように考え

ているか尋ねる。 

３．役場職員の動勢に

ついて 

① 本年度３月末に何名の職員が退職するの

か尋ねる。 町  長 

② 新規採用者数を尋ねる。 

４．姉妹都市連携につ

いて 

① 島根県江津市との姉妹都市提携はどうな

っているのか尋ねる。 
町  長 

② 今回の台湾訪問から何を持ち帰ってきた

か尋ねる。 

５．町長の品位につい

て 

① 町長答弁はどれほど深刻で世間に知れ渡

れば失職に値するものと言われているがど

のように考えているか尋ねる。 

町  長 

６．特別旅費について ① 令和４年度、５年度、６年度の町長・副町

長・各課が費やした特別旅費を尋ねる。 
町  長 

７．超過死亡について ① 超過死亡が起きていると言われる。ここ東

串良の死亡者数を令和５年、６年、７年（２

月まで）分を尋ねる。 

町  長 



 
 
 
質問者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 相 手 方 

（３） 

児 

玉 

 

勇 

治 

１．ひび割れ自分で直

すコンクリートに

ついて 

① ２０２４年１２月に用排水路に自己治癒

コンクリートを本町で使用したとあるが、ど

の場所に使用したか尋ねる。 

町  長 ② 普通のコンクリートと比較してどれくら

いの費用割高になるか尋ねる。 

③ 現在工事中の柏原寺町に排水溝にこのコ

ンクリートが使用されているか尋ねる。 

２．東串良公営塾につ

いて 

① 本町に小学生を対象とした公営塾の開講

に伴う塾生の募集があるが、目的は何か尋ね

る。 

町  長 

教 育 長 

② 中学生に対しての指導の対応はないか尋

ねる。 

③ 塾として、受講料等の徴収があるか尋ね

る。 

④ 指導者はどのような人が行うのか尋ねる。 

（４） 

前 

田   

 

隆 

１．淘汰事業の改正に

ついて 

① 補助金の支給は、上半期と下半期と年２

回に分けて振込まれるが、年４回に改正で

きないか尋ねる。 

町  長 

２．パトック牛舎の補

助について 

① ポリカーボネートの使用について尋ね

る。 
町  長 

② 牛床の建設について生コンではなく別の

材料で対応できないか尋ねる。 

３．共進会への取り組

みについて 

① 北海道で開催される第１３回全国和牛能

力共進会に向けての取り組みを尋ねる。 
町  長 

（５） 

上 

園 

 

ミ 

キ 

１．施政方針について ① 町長の施政方針の中で直面する本町の課

題に積極的に取り組むとしているが、町が

考える諸課題の中で早急に解決しなければ

ならないものは何か具体的に尋ねる。 

町  長 

２．空き家対策問題に

ついて 

① 本町の空き家バンク登録は現在何件され

ているか尋ねる。 

町  長 ② 見るに無残な形で放置されている家屋が

ある。解体撤去の強力な推進を図るべきと

考えるがいかがか尋ねる。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 
 
質問者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 相 手 方 

（６） 

宮 

地 

 

利 

雄 

 

１．町長の施政方針に

ついて 

① 「危険空き家等解体撤去事業補助金制度」

とはいかなる制度で、その対象戸数はどう

なっているか尋ねる。 

町  長 

２．訪問介護施設につ

いて 

① 昨年、訪問介護施設の基本報酬が引き下

げられ、介護事業者の倒産が全国で続いて

いる。本町の場合の実態はどうなっている

か尋ねる。 

町  長 

３．マイナ保険証につ

いて 

① マイナンバーの保有率や保険証との登録

状況の進み具合はどうなっているか尋ね

る。 

町  長 

（７） 

上 

池 

 

勝 

彦 

１．南海トラフ巨大地

震対策について 

① 本町における津波高と津波浸水想定地域

の範囲について尋ねる。  

町  長 
② 津波浸水想定地域における最も効果的な

避難方法と最終避難場所について尋ねる。 

③ 津波浸水が想定される集落等の避難訓練

状況や町のかかわりについて尋ねる。 

２．人口減少対策につ

いて 

① 近年における本町の人口減少率と近隣市

町の人口減少率の現状について尋ねる。 

町  長 
② 町長がこれまで行ってきた人口減少対策

の中で特に効果的であったと思うものは何

か。また将来に向けての今後の取り組みに

ついて尋ねる。 

（８） 

小 

川 

 

香 

織 

 

１．施政方針について ① 観光事業についての具体的計画はどのよ

うなものか尋ねる。 
町  長 

② 高齢者福祉対策、児童福祉対策について

の計画はどのようなものか尋ねる。 
町  長 

③ 子育てのしやすい教育環境整備の一助に

ついて考えを尋ねる。 

町  長 

教 育 長 

④ 他自治体との交流について考えを尋ね

る。 
町  長 

⑤ 学校における子どもの安全（安心）を図る

ための取り組みについて考えを尋ねる。 

町  長 

教 育 長 

⑥ 学校給食共同調理場新築工事について考

えを尋ねる。 

町  長 

教 育 長 

⑦ 公営住宅関係について考えを尋ねる。 町  長 

２．職員の働き方改革

について 

① 入職・離職・休職状況と、時間外労働の現

状について説明と、今後の町の考え、取り組

みを尋ねる。 

町  長 

 


